
Работа депутатов в округах 
  

Избирательный округ №1 Железнодорожного района 

 

Решение частных вопросов жителей избирательного округа №1 

является одним из важнейших направлений работы депутата Александра 

Фетисова. В ходе личного приема проблемы округа вырисовываются 

особенно четко, более ясными становятся нужды и потребности граждан, тем 

легче им помочь. В приемной депутата состоялись рабочие совещания по 

вопросам текущего ремонта домов в округе с привлечением представителей 

управляющей компании ЗАО «ПТС-Сервис», а также совместно с 

инициативной группой дольщиков и представителем Департамента 

строительства и  архитектуры  - по   вопросу   запуска   трансформаторной 

подстанции  объекта   долевого   строительства пр. К.Маркса,49.  

На сегодняшний день организованы работы по очистке дорог и вывозу 

снега в пос. им. Шмидта. 

Депутат выступил на Пленуме Совета ветеранов, прошедшем в 

администрации Железнодорожного района. Кроме того, Александр Фетисов 

принял участие в серии мероприятий в честь памяти 22-ой годовщины 

окончания войны в Афганистане, на которых вручил благодарственные 

письма и подарки. Депутат и сам был отмечен Грамотой от Ассоциации 

Героев России за вклад в патриотическое воспитание подрастающего 

поколения. Грамоту вручил Герой России Игорь  

Станкевич на юбилее школьного музея локальных войн.  

Также депутат поздравил с 40-летним юбилеем свадьбы супружескую 

чету Баевых. 

 

 
 

 
 

 
 

 

 



Избирательный округ №24 Кировского района 

 

Поздравили ветеранский хор 

9 февраля года в поселке Зубчаниновка в школе № 34 отметили 10-

летие деятельности ветеранского хора «Надежда». В мероприятии приняли 

участие более 70 человек – учащиеся школы и их родители, сами 

именинники и депутат городской Думы по округу № 24 Николай Митрянин. 

За активное участие в концертной деятельности, за внесение личного вклада 

в культурную жизнь поселка, за сохранение и пропаганду песенного 

искусства коллективу хора Николай Митрянин вручил благодарственные 

письма и памятные подарки.  

 

Вопрос по ремонту школ 

10 февраля в общественной приемной депутата Думы городского 

округа Самара по 24 избирательному округу Николая Митрянина  состоялась 

встреча с директорами школ и заведующими детских садов. На встрече 

обсуждались предложения по ремонту муниципальных образовательных 

учреждений округа. Для включения в титульный список капитального 

ремонта на 2011 год было предложено внести наиболее остро стоящие 

вопросы ремонта школ и детских садов. 

 

 

 

 

 

 

 

 



Избирательный округ №33 Красноглинского района 

Встреча с избирателями 

9 февраля в посѐлке Прибрежном депутат Людмила Аксѐнова провела 

встречу с избирателями, среди них были руководители муниципальных 

учреждений, общественных организаций. 

На встрече, которая проходила  в форме диалога, шла речь о 

наиболее важных решениях Думы городского округа Самара пятого 

созыва, о взаимодействии с новой администрацией города, в частности, 

о формировании титульных списков на капитальный ремонт жилого 

фонда,  муниципальных объектов образования, здравоохранения, 

культуры и спорта.  

Участники встречи отметили ряд начинаний Главы Самары 

Дмитрия Азарова по увеличению мест в детских дошкольных 

учреждениях, по ликвидации незаконных торговых точек, по ремонту 

межквартальных дорог и тротуаров и т. д. Некоторые положительные 

решения касаются непосредственно жителей Прибрежного, в частности, 

в поликлиническое отделение посѐлка придут два новых автомобиля, 

получит средства на капитальный ремонт запасных выходов в целях 

пожарной безопасности детская музыкальная школа №13 (ул. Звѐздная, 

11а), библиотека №31 (ул. Труда, 10) — на ремонт и замену 

электропроводки. Но проблем в посѐлке ещѐ много, часть из них носит 

общероссийский характер, например, низкий уровень заработной платы 

работников детских дошкольных учреждений, нехватка кадров в 

муниципальных учреждениях здравоохранения из-за отсутствия  жилья 

для молодых специалистов, а часть зависит от состояния бюджета 

города, к примеру, нуждаются в ремонте, обновлении детские 

площадки, в аварийном состоянии находится крыша над плавательным 

бассейном муниципального дошкольного образовательного учреждения 



№210. Посѐлки в городе, изолированные и  удалѐнные от  его центра, 

такие как Прибрежный, Берѐза, нуждаются в особом внимании, потому 

что условия жизни здесь нельзя сравнивать с условиями и 

возможностями центральных районов Самары. 

Избиратели и депутат договорились о том, что такие встречи, 

конструктивные и плодотворные, будут регулярными. Совместный 

поиск решения  проблем пойдѐт только на пользу  жителям посѐлка 

Прибрежного. 


